



**Mier** anticipa, sin que todavía se apruebe iniciativa, que recursos irán a pensiones a personas con discapacidad; juristas ven viable impugnación

# Recursos serán para pensiones, afirma Mier

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LOS MÁS** de 15 mil millones de pesos correspondientes a los 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) que Morena busca extinguir, se destinarán a programas sociales que ha implementado esta administración.

El coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados y promoven- te de tal iniciativa, Ignacio Mier, declaró que estos recursos serán empleados en las pensiones para las personas con discapacidad, quienes reciben alrededor de tres mil pesos mensuales, mientras que ministros, dijo, reciben pensiones de 400 mil pesos, y los magistrados, 140 mil.

“Es un derroche, son lujos para unos cuantos a costa de miles de trabajadores del PJ que se quejan. (Se beneficiará) a más de un millón y medio de mexicanos, en lugar de tener privilegios 11 ministros de la Corte. Le vamos a quitar el copete a los de arriba, nada más”, sostuvo.

En este sentido, el poblano insistió en que tales fideicomisos sólo sostienen los “privilegios” de magistrados, a costa de más de 55 mil trabajadores.

“

**EN LOS ÚLTIMOS** ocho años, se gastaron en todos esos excesos para unos cuantos, 60 mil millones de pesos. Fue un verdadero atraco. Se trata de beneficiar a los que menos tienen

**Ignacio Mier**

Líder de diputados de Morena

”

Reiteró que los derechos laborales de los empleados de este poder no se verán afectados, razón por la cual ahora se tienen que rescatar dichos recursos.

“En los últimos ocho años, se gastaron en todos esos excesos para unos cuantos, 60 mil millones de pesos. Fue un verdadero atraco. Se trata de beneficiar a los que menos tienen, de fortalecer la justicia en México y solamente quitarle el privilegio a los de arriba y nunca, nunca afectar a los 55 mil 800 trabajadores”, exclamó.

Agregó que nueve mil millones se han destinado a ministros y magistrados en retiro, mientras que sólo 69 millones son para medicamentos de trabajadores. Además, dijo que los 11 ministros de la Corte cuentan con un fondo de dos mil millones de pesos para seguros de vida y gastos médicos.